

ABSTRAK

Sainur Hadi. 170102011102. *Upaya Orang tua dalam Melatih Ibadah Sholat Pada Anak di Desa Sari Utama Kecamatan Sungai Loban Kabupaten Tanah Bumbu.* Pembimbing (1) Dr. H. Hilmi Mizani, M.Ag. (2) Drs. Muhrin, M.Fil.I., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Upaya, Orang Tua, Ibadah Sholat, Anak

Salah satu tanggung jawab orang tua terhadap anak adalah mendidik agamanya. Pengarahan dan pengajaran yang diberikan oleh orang tua kepada anak merupakan upaya untuk membentuk sebuah generasi penerus yang mempunyai kepedulian dan mengerti akan arti tanggung jawab. Dan salah satu pendidikan agama yang terpenting yang harus diupayakan orang tua pada anak adalah melatihnya mengerjakan ibadah sholat sejak masih kecil. Terkadang masih terdapat anak yang masih sengaja meninggalkan ibadah sholat lima waktu, terutama pada sholat subuh, dzuhur dan ashar.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya orang tua serta faktor penghambat dan pendukung dalam melatih ibadah sholat pada anak Desa Sari Utama kecamatan Sungai Loban Kabupaten Tanah. Sedangkan jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yaitu penelitian yang terjun langsung kelapangan, pendekatan yang digunakan yaitu pendekatan kualitatif. Objek dalam penelitian ini adalah upaya orang tua dalam melatih ibadah sholat dengan subjek 18 orang tua yang ada di Desa Sari Utama. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya akan dilakukan analisis data.

Berdasarkan hasil penyajian dan analisis data maka diperoleh simpulan upaya orang tua serta faktor pendukung dan penghambat dalam melatih ibadah sholat anak, yaitu: (1) Upaya Orang Tua dalam melatih ibadah sholat anak di Desa Sari Utama Kecamatan Sungai Loban Kabupaten Tanah Bumbu antara lain dengan cara 34% mengajak anak sholat berjamaah, 89% menggunakan metode keteladanan dengan cara mencontohkan dan mempraktekkan, 33% menggunakan metode pembiasaan dengan membiasakan sholat, 72% menggunakan metode nasihat dengan memberikan arahan mengenai pentingnya sholat, 72% menggunakan metode pengawasan saat anak melaksanakan sholat sendiri, 67% menggunakan metode reward sebagai bentuk apresiasi kepada anak dan 17% menggunakan metode menyerahkan kepada guru ngaji. (2) Faktor pendukung yang digunakan dalam Upaya Orang Tua melatih Ibadah Sholat pada Anak di Desa Sari Utama yaitu dengan pemberian dukungan dan motivasi kepada anak, lingkungan keluarga anak dan sarana prasarana yang memadai. (3) Faktor penghambat yang dihadapi pada Upaya Orang Tua melatih Ibadah Sholat pada Anak di Desa Sari Utama diantaranya adalah HP/Gadget, TV, bermain di luar rumah dan kurang nya waktu orang tua bersama anak.